

## **Protokollauszug turnusmässige Sitzung des Hauptausschusses vom 01.12.2004**

---

**Zu Ö 7      Wiedereintritt der Stadt Aachen in den Verein 'Aachener Friedenspreis' e.V. hier: Antrag der  
Fraktionen von SPD und Grünen vom 09.11.2004  
ungeändert beschlossen  
FB 01/0088/WP15**

Bürgermeisterin Verheyen erklärt für die CDU-Fraktion, dass in den letzten Jahren eine deutliche Veränderung der Ausrichtung des Vereins erkennbar war und von daher die CDU dem Beschlussvorschlag folgen werde. Ratsfrau Paul zeigt sich für die Fraktion der Grünen hocheifrig und sieht darin ein Zeichen der Solidarität. Darüber hinaus sei der Friedenspreis neben dem Karlspreis ein wichtiges Aushängeschild der Stadt. Ratsherr Treude bittet um Auskunft zu den Kosten des Friedenspreises und des Karlspreises. Oberbürgermeister Dr. Linden erklärt, dass er in den letzten Jahren die Position der Stadt Aachen beim Friedenspreis vertreten habe und die Mitgliedsbeiträge aus Repräsentationsmitteln getragen hat, ebenso werden aus dieser Position Aufwendungen für den Karlspreis geleistet.

### **Beschluss:**

Einstimmig empfiehlt der Hauptausschuss dem Rat der Stadt den Wiedereintritt und die Mitgliedschaft der Stadt Aachen im Verein ‚Aachener Friedenspreis‘ e.V.